

ETAT COMPARATIF DE LA VALEUR DES PÊCHERIES DU CANADA,
PAR PROVINCE, 1886 ET 1887.

PROVINCES.	Valeur.	
	1886.	1887.
	\$	\$
Nouvelle-Ecosse	8,415,362	8,379,783
Nouveau-Brunswick.....	4,180,227	3,559,507
Québec.....	1,741,382	1,773,567
Ile du Prince-Edouard.....	1,141,991	1,037,426
Colombie-Anglaise.....	1,577,348	1,974,887
Ontario.....	1,435,998	1,379,119
Manitoba et les territoires du Nord-Ouest.....	186,980	129,084
Total.....	18,679,288	18,233,373

588. L'histoire de la question des pêcheries a été brièvement exposée dans le Résumé Statistique de 1886.* Les affaires sont restées dans un statu quo pendant l'année 1887, quoique les pêcheurs américains ne vinrent pas en contact avec les autorités canadiennes aussi fréquemment que l'année précédente. Au commencement de l'année 1887, cependant, des négociations furent commencées entre les gouvernements respectifs au sujet du règlement de cette question, qui eurent pour résultat la nomination d'une commission qui se réunit à Washington le 15 novembre 1887.

Négocia-
tions des
pêcheries.

589. Les plénipotentiaires nommés par Sa Majesté étaient l'honorable Joseph Chamberlain, M.P. ; l'honorable Sir Lionel Sackville Sackville West, le ministre de Sa Majesté à Washington et Sir Charles Tupper. Et par le Président des Etats-Unis : Thomas F. Bayard, Secrétaire d'Etat des Etats-Unis ; William L. Putnam et James B. Angell. Après une longue discussion, on convint d'un traité qui fut signé à Washington le 15 mars 1888. En attendant la ratification

Signature
du traité à
Washing-
ton.

* Résumé Statistique pour 1886, p. 389 et suite.